

Gemeinderat von Zürich

04.02.04

Postulat

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei den Blauen Zonen die Berechtigung generell auf die benachbarten Postleitzahlen ausgedehnt werden können.

Begründung:

Es stehen zu wenig Parkplätze in der Blauen Zone zur Verfügung. Die Folge ist ein Suchverkehr im Quartier. Für jene Anwohner, die an der Kreisgrenze wohnen, ist die Situation besonders problematisch. Die wenigen Ausschilderungen für die Gültigkeit zweier Kreise an den Grenzlinien sind völlig ungenügend.

Bis die Zahl der Parkplätze substantiell erhöht wird, könnte im Sinne einer Sofortmassnahme mit der erweiterten Berechtigung für eine Eindämmung des Suchverkehrs gesorgt werden.

Eine solche Massnahme ist ohne nennenswerte Kostenfolge, da keine neuen Schilder angefertigt werden müssen und eine Bekanntmachung mit dem Versand der Kreiseinteilung genügt.

